



KONDOLENZEN

Gottlieb Gratl



*Wenn wir in den Himmel schauen,
so denken wir an dich,
du bist unser Stern,
denn wie auch das Leuchten der
Sterne Millionen Jahre anhält,
so bleibt auch dein Leuchten
in unseren Herzen, und es erlischt
erst in dem Moment,
in dem wir uns wiedersehen.*

*Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren,
wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.*

Steinach, im November 2014.

D A N K E

für die überwältigende Anteilnahme, die uns in den vergangenen, kaum überstehbaren Tagen des Abschieds von meinem geliebten Mann, unserem herzenguten Papa, Schwiegervater und Opa

Gottlieb Gratl + 18. 10. 2014

zuteil wurde. Wir sind außerstande, jedem Einzelnen persönlich zu danken, deshalb möchten wir auf diesem Wege allen Verwandten, Freunden und Bekannten ein herzliches DANKE sagen.

Außerdem danken wir:

- der Rettung, der Feuerwehr, der Polizei und all denen, die mit ihrer Hilfe am Unfallort alles Erdenkliche probiert und getan haben;
- unserem Pfarrer Cons. Albert Moser, den Ministranten und dem Mesner;
- den vielen Vorbetern und den Unzähligen, die an den Rosenkränzen im Trauerhaus teilgenommen oder im Stillen an Gottlieb gedacht und für ihn gebetet haben;
- der kleinen Gruppe der Musikkapelle Matrei, die das Begräbnis so wunderschön umrahmt haben;
- seinen Schwägern für das Tragen des Sarges;
- seinem Gottkind Simon fürs Kreuzl tragen;
- für die zahlreichen mündlichen sowie schriftlichen Worte des Trostes, die Kerzen, auch im Internet;
- für die vielen Umarmungen, wenn die Worte fehlten;
- für die schönen Blumenkränze und Gestecke;
- für die Geld- und Messspenden, die wir im Sinne von Gottlieb einsetzen werden;
- der Bestattung Heidegger für die würdevolle Durchführung und
- unseren Freunden und Verwandten, die uns so fest unterstützen.

Johanna, Peter, Sabrina, Theresa, Florian, Eliah und Noah

Trauerkerzen



Edeltraud Luis
09.11.2014



Geir Brigitte und Manfred Nav
09.11.2014

Kondolenzen